

# “Nuestras cocinas están en constante evolución”

Rekker es el primer fabricante nacional en incorporar la nueva plataforma de cajones de Blum, un sistema de guías en forma de L que asegura un alto nivel de estabilidad, al mismo tiempo que ofrece una amplia capacidad de carga.

**R**ekker cuenta con más de 30 años de experiencia en el diseño y fabricación de muebles de cocina y se siguen considerando artesanos. A lo largo de estas tres décadas de historia, han conseguido desarrollar un estilo propio, creando un producto técnico, personalizable y de calidad.



Desde los inicios hasta la actualidad, han experimentado una gran evolución dotando a la fábrica, ubicada en Bigues i Riells (Barcelona), de unas instalaciones modernas y equipadas con la última tecnología en maquinaria.

Del mismo modo, conscientes del elevado grado de exigencia del mercado, su filosofía se basa en reinventar y desarrollar un nuevo concepto de cocina; así, calidad, durabilidad, funcionalidad y diseño dan respuesta a las expectativas más exigentes de los clientes para cubrir las necesidades de trabajo, almacenamiento, organización y optimización del espacio.

## **Cajones con guías Blum**

Bajo esa filosofía ha nacido la última incorporación a las cocinas de la firma: la nueva plataforma en forma de L del sistema de

**Calidad, durabilidad, funcionalidad y diseño dan respuesta a las expectativas más exigentes de los clientes de Rekker para cubrir las necesidades de trabajo, almacenamiento, organización y optimización del espacio**

guías para cajones de Blum. Este sistema de guías asegura un alto nivel de estabilidad, al mismo tiempo que ofrece una amplia capacidad de carga y destaca estéticamente por un perfil minimalista que permite múltiples opciones de personalización.

De hecho, esta novedad está disponible en dos colores, blanco y gris piedra; además de en tres formatos: Basic, Lux y Glass. Todos ellos presentan un anclaje del guardacuerpo en la parte trasera, y se caracteriza por no contener ninguna parte plástica. Además, una vez fijado, crea una transición continua.

Otra característica es la incorporación de sistemas de fijación del guardacuerpo metálico. De esta manera, como lo hacían con los anclajes, sustituyen por completo cualquier elemento plástico que pueda contener. También destaca, de su aspecto, la aparición del logo de Rekker serigrafiado en el lateral del cajón, así como el perfil interior recto que permite maximizar la capacidad de almacenaje. Adicionalmente, la línea interior se refuerza con la tapa al ras.

En cuanto a su funcionamiento, la innovadora forma de L de la guía permite que sea extraordinariamente estable, incluso aunque el cajón esté muy cargado. Cabe destacar que el sistema de guías ofrece un deslizamiento ultraligero sincronizado, característica a la que se une una elevada estabilidad frontal. De esta forma, se pone a disposición del usuario nuevas posibilidades en el diseño de la cocina. Además, permite com-

binar frentes elevados con perfiles bajos sin inconvenientes.

Igualmente, presenta un montaje pensado hasta el último detalle. Gracias al concepto consecuente de la plataforma se puede complementar cualquier variante al sistema de guías de manera rápida y sencilla. Este producto dispone de posibilidades de ajuste tridimensionales sencillas, bien identificadas y de fácil acceso, que son iguales para todos los perfiles.

### **La falta de espacio, una constante en las cocinas**

Desde la firma explican qué aspectos considerarán más importantes a la hora de diseñar una cocina escamoteable, señalando tanto los aspectos técnicos como estéticos: *“Se trata de un mueble con una elevada exigencia técnica, y por ello se tiene que tener en cuenta para qué se va a utilizar, a fin de que su funcionamiento sea óptimo”*. Por otro lado, *“no hay que perder de vista los aspectos estéticos, dado que es un mueble que personalizamos en su totalidad”*. Sin embargo, manifiestan que en Rekker, con una búsqueda constante por conseguir la excelencia en los productos y servicios, *“hemos ideado propuestas que van más allá de las puertas escamoteables, cajones que albergan mesas, banquetas o, incluso, tablas de planchar para maximizar el espacio”*. Es por eso que el cliente encontrará también en su catálogo productos como *“lavaderos o mesas extensibles ocultas en la isla que precisan de herrajes específicos que nos permiten adaptar diferentes tipos de accesorios haciéndolos invisibles y extrayéndolos cuando los necesitamos”*.

Este tipo de cocinas va dirigido especialmente a esos usuarios que disponen de un espacio reducido en su vivienda o para los amantes del orden. *“Con las cocinas ocultas se consigue crear un espacio mucho más ordenado, que puede transformarse según queramos, favoreciendo la separación de ambientes de una manera sutil y elegante”*, aseguran.

Y, a pesar de que este tipo de cocinas la mayor parte del tiempo están escondidas tras unas puertas, el fabricante puede plasmar su sello. En el caso de Rekker, declaran, *“nuestras cocinas están en constante evolución, ya que tratamos de incorporar de forma ágil las tendencias del mercado tanto en materiales como en sistemas”*. Gracias a ello, *“conseguimos unos muebles con acabados impecables que combinan diseño y funcionalidad a la perfección”*. En definitiva, *“un producto único y personalizado que nos ayuda a crear espacios únicos para familias únicas”*. ■

